

# 広報しほら

人口と世帯数  
(12月末日現在)  
世帯数 1,102  
総人口 4,894  
男 2,432  
女 2,462  
昭和47年2月10日

2月 上旬  
第59号

編集と発行  
青森県市町村役場  
企画室  
電話 相内局 1・44 番

## 新議員16人がきまりました

村議会議員選挙は一月十二日、従来の旧村単位による三選挙区から初めて全区で行なわれましたが、十六人の新しい議員がのり決まりました。投票率は前回の九三・九七を上回る九六・九七の好成績でした。なお、議員の定数は人口の減少でこれまでの二十二から十六人に削減されました。

- ①生年月日②学年③当選回数④おもな経歴⑤出身地



三和仁市郎  
①明治三十一年四月二十一日  
②七十三才  
③三回  
④総務委員長  
⑤相内



秋田谷久助  
①明治四十年一月七日  
②六十五才  
③三回  
④土木副委員長  
⑤桂川



木村 義光  
①昭和四年三月十五日  
②四十二才  
③三回  
④土木委員  
⑤十三



工藤 一雄  
①大正九年三月十七日  
②五十九才  
③三回  
④議員・村長二期  
⑤相内



柏谷 秀一  
①大正二年一月十一日  
②五十九才  
③三回  
④議員・村長二期  
⑤相内



成田 義衛  
①大正十二年八月三日  
②六十八才  
③三回  
④助役二期  
⑤総務課長  
⑥脇元



木村清左衛門  
①大正十一年十一月二十八日  
②四十九才  
③三回  
④副議長・議長  
⑤相内



福井 俊美  
①昭和六年七月二十一日  
②四十一才  
③三回  
④総務委員  
⑤十三



秋田谷 納  
①大正九年二月十日  
②五十一才  
③三回  
④土木委員  
⑤相内



工藤誠一郎  
①昭和四年十月二十日  
②四十二才  
③三回  
④産科課長  
⑤脇元



藤田弥男造  
①明治四十年三月三十日  
②六十四才  
③三回  
④四回  
⑤総務副委員長  
⑥脇元



中井 忠一  
①明治四十四年五月十一日  
②六十才  
③三回  
④助役二期  
⑤十三



村元 富弥  
①大正三年三月十日  
②五十一才  
③三回  
④副議長  
⑤脇元



成田豊太郎  
①明治三十七年十月二十一日  
②六十七才  
③三回  
④土木委員  
⑤相内



工藤 武義  
①大正八明三月五日  
②五十一才  
③三回  
④土木委員長  
⑤十三



成田 哲郎  
①大正十五年十月四日  
②四十五才  
③三回  
④産科委員  
⑤脇元

### 裁判所のしごと

中学校卒業と初登壇は「三パーセント」が減少し、かつて業務率に、昭和四十六年度で八〇パーセントを上回り、また、高校卒業率も、四三・三パーセントに上がっており、それもなっています。

このように多くの青少年が高度の教育を受ける機会に恵まれるようになったことは、好ましいことですが一方では、激しい進学競争から取り残されたり、進学者中心のふんい気になじめない非行に走る者も少なくありません。

家庭裁判所を取り扱った事件をみると(交通違反を除く)、非行少年の割合は、昭和四十五年で約六万八千人、全体の三三・一パーセントを占めています。その非行の内容をみると、中学生では、窃盗が圧倒的に多く約七〇パーセントを占め、傷下、ぐん、暴力行為、傷害など、非行行為がみられます。高校生になりま

### 中・高校生の非行について

ところで、中学生から高校生にかけての時期は、心身の成長と変化が著しく、その時期には、合理的な面での成長が目立ちますが、必ずしも心身ともに健全に育つとは限りません。むしろ、精神面では自己意識目まぐるしく、自尊心に敏感になり、

高校生にかけての時期は、心身の成長と変化が著しく、その時期には、合理的な面での成長が目立ちますが、必ずしも心身ともに健全に育つとは限りません。むしろ、精神面では自己意識目まぐるしく、自尊心に敏感になり、

中学生から高校生にかけての時期は、心身の成長と変化が著しく、その時期には、合理的な面での成長が目立ちますが、必ずしも心身ともに健全に育つとは限りません。むしろ、精神面では自己意識目まぐるしく、自尊心に敏感になり、

### みんなで作ろうきれいなまちを

燃えるごみ 燃えないごみに分けて収集日に出しましょう

- ごみの収集場所がよければ、付近のかたたちに迷惑をかけません。ごみは、かならず指定された日にきちんと出してください。
- 燃えるごみの中に、燃えないごみが相入っているようにしてください。
- 燃えないごみは毎月2日、1回だけの収集ですから、出しおく日のないようにしてください。
- ごみを海浜・河川敷などへ不法投棄しているかたが見受けられます。おやめましょう。



